

Cuba condena agresión israelí contra Siria



**Acciones de esta naturaleza son una amenaza a la seguridad y la estabilidad regional.
Foto: Aries On Line**

La Habana, 9 sep (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, condenó este lunes la agresión israelí contra territorio de Siria que causó víctimas mortales y heridos.

En su cuenta en X, el canciller denunció que Israel irrespeta la soberanía e integridad territorial de Siria en franca violación del Derecho Internacional y la Carta de las Naciones Unidas.

Rodríguez advirtió que acciones de esta naturaleza son una amenaza a la seguridad y la estabilidad regional.

Al menos 16 personas, entre civiles y militares, murieron en bombardeos israelíes con misiles contra instalaciones y puntos del Centro de Investigación Científica del municipio de Messiaf, 250 kilómetros al noroeste de Damasco, la capital siria.

La agresión causó daños en la infraestructura de la carretera entre Messiaf y Wadi Al-Oyoun, incendios en las zonas montañosas y pérdidas en las redes de electricidad.

Israel bombardea con frecuencia el territorio de Siria bajo el pretexto de atacar milicias proiraníes, mientras Damasco asegura que estos actos constituyen una violación de su soberanía y del Derecho

Internacional. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/364773-cuba-condena-agresion-israeli-contrasiria>



Radio Habana Cuba